Iserlohner Kreisanzeiger vom 20.12.2024 Iserlohn

Spendenübergabe nach erfolgreichem Sponsorenlauf

Iserlohn. Über eine große Spende kann sich der "Mobile Kinder- und Familienhospizdienst Zeitgeschenk" freuen. Beim gemeinsamen Sponsorenlauf der Kolpingsfamilie und des Tennisclubs in Hennen Anfang Oktober kamen insgesamt 6912 Euro zusammen. Den Großteil der Spenden in Höhe von 6000 Euro haben Elisabeth Stehr von der Kolpingsfamilie und Christian Steinkühler vom TC Hennen nun an "Zeitgeschenk" übergeben. Die übrigen Gelder sollen für die Jugendarbeit genutzt werden.

50 Teilnehmer beim Lauf

Es ist bereits der zweite Sponsorenlauf gewesen, den beide gemeinsam veranstaltet haben. In diesem Jahr seien es mit rund 50 Teilnehmenden aus den Ortsvereinen weniger als beim Lauf vor zwei Jahren gewesen. Dennoch brachte das sportliche Engagement und die Beteiligung vieler Sponsoren die hohe Spendensumme ein. "Wir danken auch in diesem Jahr wieder Jörg Henniges von der Pro-Homnibius-Stiftung für eine große Spende. Er war vor einigen Jahren unser Vorsitzender des Tennisclubs und ist dem Verein



Christian
Steinkühler
vom TC Hennen und Elisabeth Stehr
(Kolpingsfamilie, re.) überreichen den
Scheck an Inci
Atay von "Zeitgeschenk". SAB-

RINA FEHRING

noch immer sehr verbunden", erklärt Steinkühler. Inci Atay nahm die Spende stellvertretend für Johanna Schwarte, die Leiterin des Vereins Zeitgeschenk, entgegen. "Wir bedanken uns sehr für diese großzügige Spende", sagt Atay.

"Zeitgeschenk" ist ein mobiler Kinder- und Familienhospizdienst der Caritas im Raum Iserlohn, Hemer, Menden und Balve. Der Verein unterstützt Familien, die von Trauerfällen oder schwerer Krankheit betroffen sind. Die Tätigkeit wird komplett aus Spenden finanziert. Die Spendensumme wird für die laufenden Kosten der vielfältigen Angebote zur Trauer- und Krankheitsbegleitung hilfreich zum Einsatz kommen. safe